

祝 敬老の日 & 玉津分団3位入賞!!

初秋を迎え、守山の秋の味覚、ブドウやナシ、イチジクがおいしい季節となりました。

9月18日(月・祝)は敬老の日です。ご長寿の皆さまには、長年にわたって本市の発展にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。健康にご留意のうえ、いつまでもお健やかにお過ごしいただきますとともに、変わらぬご指導・ご鞭撻をお願いします(3頁)。さて、本日9月1日(金)は防災の日です。

先日の台風第7号では、市内において、家屋の一部損壊や一部の農作物などに被害がありましたが、幸いにして人身被害はありませんでした。災害はいつ発生するか分かりません。災害時には、自助・共助・公助の連携により、地域が一丸となり、自分自身や大切な人の命を守る行動が必要です。この機会に、非常持ち出し品や支援が必要な方との連絡方法の確認など、十分な備えができているか、今一度確認をお願いします。

去る7月30日、第58回 滋賀県消防操法訓練大会



「ポンプ車操法の部」において、本市代表の玉津分団が見事3位に入賞!!約2ヵ月にわたる早朝訓練の賜物であり、守山市消防団として、滋賀県消防操法訓練大会に10年連続の入賞という素晴らしい成績を収められたことに心より敬意を表します。また、地域防災の中核として、普段は生業を持ちながら、消火活動や災害対応、平時の訓練や啓発など、地域の安全安心にご尽力いただいている消防団員の皆さまに、改めて感謝申し上げます(12~15頁)。

新型コロナの感染者数が収束する気配はありません。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、お体にはくれぐれもご留意ください。



*小さな活動が種となって、大きく育つ「守山」をイメージしてタイトルをつくりました。

守山から世界のミラノ・コレクションへ

市内男性テーラーデザイナーの初参加を市長に報告 (学野さん「世界の舞台は兄弟の夢、楽しみたい」



ブランドの経歴とコレクションへの意欲を語る伴野兄弟



大舞台で披露するスーツ生地を試着

市内のメンズテーラーブランド「DAVID LAYER(デビッド・レイヤー)」が、世界4大コレクションの一つ「ミラノ・コレクション」に初めて参加することが決まり、ブランドの代表を務める伴野 装彦さんと彰泽さんの兄弟が、8月17日市役所を訪れ、市長に報告しました。

伴野さん兄弟は「守山から世界へ羽ばたくことは兄弟の夢だった。全力で楽しみ、さらに大きな世界を目指せる舞台にしたい」と語っていました。